

undefined - mardi 17 octobre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Des victoires en championnat pour les tennismen



L'équipe jeunes (15-18 ans) : Tony Rietsch, Swann Maire, et Philémon Thévenet (de gauche à droite). Photo club de Tennis saillanson

Sur les quatre équipes du club de Tennis saillanson engagées en championnat d'automne interclubs Drôme-Ardèche, trois ont été victorieuses ce week-end. L'équipe 1 a gagné 4-0 contre Die et conserve la 1^{re} place de sa poule. L'équipe 2 s'est imposée 4-0 contre Livron, avec une victoire à l'arraché pour Philémon 1/6 7/5 7/6 en sauvant plusieurs balles de match. L'équipe mixte senior + 35 ans l'a emporté au double décisif face à Alex. Quant à l'équipe jeunes 15-18 ans, à Davézieux, elle a perdu au double décisif.